

# 3年団通信 全力ジャンプ！ 11月号

香川県立高松北中学校  
令和7年10月27日(月)発行

## 修学旅行に向けて

いよいよ修学旅行が近づいてきました。各クラスでは、生活班やホテルの部屋、民泊のグループ分けなどを決めていきます。また、平和学習についても進めています。タブロイド判の新聞「知る沖縄戦」は、1人に1部配布し、学習しています。また、22日には、映画「ひめゆりの塔」を3年生全員で視聴しました。史実に基づいた内容で、沖縄戦での女学生たちの苦悩や、ガマでの壮絶な生活、地上戦のむごさなど、見ていて心が苦しくなる120分でした。事前の学習を生かし、現地でいい学びをしてほしいと願っています。



## キワニスクラブとのあいさつ活動

15日朝、生徒会のあいさつ活動に、高松キワニスクラブの14名の方が参加していただきました。この日は多くの3年生も参加しました。なお、本校はキワニスクラブが主催する少年ボランティア発表会(1月23日:JRホテルクレメント高松)で発表する予定です。



## 新聞活用教育(NIE)

本校は、新聞を活用した教育を推進しています。県内中学校では、丸亀市立本島中学校と本校の2校が実践校として指定されています。各階には新聞コーナーが設置され、誰でも自由に新聞を読むことができます。また、毎週金曜日の朝には「New Era」として新聞記事に対する意見を書くなど、実践を進めています。



## 生徒会企画の交流イベント「中庭ランチ」の実施

～「キラキラ輝く たくさんの出会いあふれる ちょっと面白い学校」～

本校では「1人1人が輝く 未来を創造する学校」の実現に向けて、生徒が主体となった交流行事の活性化に取り組んでいます。20日(木)に生徒会が企画した交流行事「中庭ランチ」を実施し、学年やクラスを超えた縦割り活動を通して、コミュニケーションの輪を広げます。生徒の企画やアイデアを生かし、積極的に実現させていくことで、よりよい学校づくりにつなげていきたいと思います。活動の実施に伴い、各家庭でお弁当の準備をお願いいたします。

